

正副議長就任のあいさつ

議長就任のあいさつ

議長 倉持 功



町民の皆様方には、町議会に對しましてご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。
さて、私はこの度、令和元年第2回境町議会定例会において、議長に再選されました。この4年間の実績を評価していただき、身に余る光栄と存じます。同時に、その職責の重大さを痛感し、身の引き締まる思いであり、議会の果たすべき役割を十分認識し、公正かつ円滑な議会運営に努めて参ります。昨年9月には、町と議会であり、アメリカ合衆国ハワイ州ホノルル市において、互いの首長と議会が友好都市協定を締結いたしました。

今後、英語教育の充実を目的に、姉妹校の締結等によるスポーツや文化の交流を深め、グローバル社会に対応した人材の育成に努めて参ります。

私たち議会は、町執行部と連携し町政の発展に努めると共に、住民と町執行部とのパイプ役として、住民一人一人に寄り添い、会話と議論を重ね、皆様のご期待にお応えする所存でございます。

今後とも、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。就任の挨拶とさせていただきます。

副議長就任のあいさつ

副議長 飯田 進



町民の皆様には日頃から境町議会に對しまして格別なご理解とご協力を賜りまして、厚く御礼申し上げます。

私は、令和元年第2回境町議会定例会におきまして副議長に再選されました。身に余る光栄と存じますとともにその任務と使命の重大さを深く感じ、改めて身の引き締まる思いでございます。

時代の移り変わりが著しいなか、令和という新しい時代を迎え、状況の変化に柔軟に対応できる体制を整備していくことが地方自治体に求められております。

議会運営におきましては、議長

の補佐役として常に誠意を尽くし、公平公正かつ円滑な運営に努め、皆様のご期待に応えていく所存でございます。

今後とも、町民の皆様の声にしっかりと耳を傾け、議会として十分な審議を重ね誤りのない結論を出し、しっかりとした説明責任を果たす、当たり前のことが当たり前に行われる議会、そのような議会運営を行って参ります。

終わりに、町民の皆様のご指導ご協力を重ねてお願い申し上げます。就任の挨拶とさせていただきます。